

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Cáritas y la Agrupación inician mañana viernes la séptima campaña de recogida de alimentos

Se desarrollará durante tres fines de semana consecutivos, en concreto durante los días 27 y 28 de noviembre, 4, 5, 11 y 12 de diciembre

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 26 de noviembre de 2015 - 20:42



La Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego iniciará mañana viernes una nueva campaña de recogida de alimentos, productos de aseo y de limpieza que desde hace siete años viene realizando a beneficio de Cáritas Interparroquial.

Una iniciativa que se desarrollará durante tres fines de semana consecutivos y cuyos pormenores fueron presentados el pasado martes en rueda de prensa por el presidente de Cáritas Interparroquial, Luis Recio Úbeda, que estuvo acompañado por el presidente del órgano cofrade, Pedro Ángel Ruiz Barrientos y la

representante de Cáritas, María del Carmen Molina.

Campaña en la que, como indicó Recio, la Agrupación General de Hermandades y Cofradías “visibiliza perfectamente lo que es la fe cristiana”, destacando su continua colaboración con este proyecto de Cáritas, cuya puesta en marcha, como así matizaba Luis Recio, “no es para nosotros motivo de orgullo, sino todo lo contrario, es manifestar nuestra impotencia de no poder llegar a tanta gente que verdaderamente lo necesita”. De ahí que el presidente de Cáritas Interparroquial aprovechó la ocasión para formular un llamamiento al pueblo de Priego, “para que, realmente, con su generosidad, con su solidaridad, se haga responsable, consciente de las necesidades que hay en nuestro pueblo”.

En relación a los datos de la campaña del pasado año, María del Carmen Molina recordaba que los casi 15.000 kilos de alimentos recogidos se distribuyeron entre 172 familias (509 personas en total), en cuatro repartos que se llevaron a cabo en Nochebuena, Nochevieja, Reyes y otro posterior.

Por su parte Pedro Ángel Ruiz, volvía a mostrar el respaldo y apoyo de la entidad que preside hacia esta iniciativa, en la que como puntualizaba, este año se solicitan productos de aseo y limpieza, así como conservas, aceite, sal, vinagre, harina, y productos infantiles, realizándose las cuestaciones los días 27 y 28 de noviembre, 4, 5, 11 y 12 de diciembre, destinándose los productos recogidos durante al primer fin de semana al banco de alimentos de Córdoba, del que Cáritas se nutre durante todo el año.